

CONFERENCE EPISCOPALE DU MALI



BP 298 - Bamako - Tél : (+223) 20 22 67 84 - Fax (223) 20 22 67 00
Email : cemali@orangemali.net / cemali@afrihonemali.net
« Eglise Famille Communion Fraternelle au Service de l'Évangile »

Bamako, le 19 septembre 2018

Le Président de Caritas Mali

Au

Représentant Résident de CRS au Mali
BAMAKO

Objet : 75^{ème} Anniversaire de CRS.

Monsieur le Représentant Résident ;

C'est avec une très grande joie que la Conférence Episcopale du Mali s'associe au CRS pour fêter ses 75 ans d'existence.

Au Mali depuis 1999, sur invitation de la Conférence Episcopale du Mali, CRS travaille en étroite collaboration avec la Commission Nationale de Pastorale Sociale/Caritas Mali pour le développement de la population malienne.

De son installation à 2018, en collaboration avec Caritas Mali et aussi avec les structures déconcentrées du Gouvernement du Mali et autres ONG/Associations locales, CRS a financé et exécuté plus de 100 projets/programmes dans les domaines de l'Éducation, l'Agriculture, les réponses aux urgences, la santé, les moyens de subsistance, l'eau l'hygiène et l'assainissement, la microfinance et le renforcement des capacités au profit de plusieurs millions de bénéficiaires. C'est ainsi que grâce à l'implémentation du programme Food For Education (FFE), des milliers d'enfants ont eu accès à l'éducation et à une nourriture de qualité. Le montant total du financement de CRS au Mali depuis 1999 à 2018 est évalué à environ 167 millions de dollars américains soit 82,5 milliards de FCFA.

La Conférence Episcopale du Mali remercie CRS pour sa contribution au bien-être de la population malienne. Elle remercie particulièrement CRS pour son tout son accompagnement de proximité de l'Église Catholique au Mali en général et de Caritas Mali en particulier. Ce faisant, elle ne peut passer sous silence tous les efforts déployés par CRS en vue de la libération de Sœur Gloria Cécilia enlevée depuis février 2017 par ses ravisseurs et détenue dans le grand désert du Mali.

Tout en souhaitant un bon et heureux anniversaire, nous implorons le Seigneur de vous accorder la force nécessaire pour l'accomplissement de votre noble mission au service des populations vulnérables sans exclusive.

Le Président de Caritas Mali

Cardinal Jean ZERBO



CONFERENCE EPISCOPALE DU MALI



BP 298 - Bamako - Tél : (+223) 20 22 67 84 - Fax (223) 20 22 67 00
Email : cemali@orangemali.net / cemali@afribonemali.net
« Eglise Famille Communion Fraternelle au Service de l'Evangile »

Bamako, September 19, 2018

To the Country Representative of CRS in Mali
Bamako, Mali

Re: 75th Anniversary of Catholic Relief Services

Dear Country Representative:

In Mali since 1999, at the invitation of the Episcopal Conference of Mali, CRS works in close collaboration with the National Commission of Social Pastoral/Caritas Mali for the development of the Malian population.

From its establishment to 2018, in collaboration with Caritas Mali and with the decentralized agencies of the Government of Mali and other NGOs/local Associations, CRS has financed and implemented more than 100 projects/programs in the fields of education, Agriculture, responses to emergencies, health, livelihoods, water hygiene and sanitation, microfinance and capacity-building for the benefit of several million beneficiaries. As a result of the implementation of the Food for Education (FFE) program, thousands of children have had access to education and quality food. The total amount of CRS funding in Mali from 1999 to 2018 is estimated at approximately US \$167 million or 82.5 billion CFA francs.

The Episcopal Conference of Mali thanks CRS for its contribution to the well-being of the Malian population. She especially thanks CRS for her all-around accompaniment of the Catholic Church in Mali in general and particularly Caritas Mali. In so doing, she cannot ignore all of CRS's efforts to release sister Gloria Cecilia, who had been kidnapped since February 2017 by her captors and detained in the great desert of Mali.

while wishing a good and happy anniversary, we implore the Lord to grant you the strength necessary for the fulfillment of your noble mission to the service of vulnerable people without exclusive.

His Eminence Jean Cardinal Zerbo
President of Caritas Mali
(Given under my signature and seal)